8/30 8月 全学年始業しました!!





2年生の様子



1年生の様子

1・3年生は19日から始業していましたが、2年生は基礎Ⅱ看護学実習に行っていたことから、夏休みが遅く、30日から始業しました。各学年が揃うと、にぎやかになりますが、コロナ禍であり、引き続き講義も昼食も時間差で行っており、各学年が重なることがありません。

1・2年生は、すぐに試験、 講義です。たくさんの知識 を得るために、日々頑張っ て学習しています。









3年生の学内実習の様子









3年生は、実習が始まっています。コロナ禍であっても、臨地実習でたくさんのことを学ばせていただいていましたが、第7波の今回は、夏休み明けということもあり、学内実習を行っています。今年度の領域実習での学内実習は初めてになります。

教員も久しぶりの学内実習ですが、今までの経験を活かし、学内であっても学生たちがしっかり学習できるように各領域担当で演習をいれたり、映像を利用したりと工夫しています。

コロナ禍の状況が続きますが、感染対策をしっかり行って、学生たちが学びやすい環境をつくっていきたいですね。